



奈商だより

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

第65回奈商祭



7月16日（土）17日（日）奈商祭（学校祭）が行われました。今年は完全に復活とはなりませんでしたが、2日日程にして、制限はあったものの保護者の方にも参観していただきました。初日は、クラス発表、ミュージックジャム（略してMJ）に、午後からは、やすらぎの家にて久しぶりによさこいを生徒全員で演舞することができました。三本町長のご挨拶に勇気づけられ、多くの町民が見守る中、3年生のリーダーシップが発揮された見事な発表でした。

2日目は雨の予報のため、急遽体育館にブルーシートを準備して、コロナ禍の中で調理したものを出店できないため、キッチンカーに来てもらったり、スマッシュさんにカレーに頼んだり制限のある中、1年生はアイスの販売、2年生はくじ、3年生は駄菓子屋ということで実施いたしました。PTAによる抽選会、新企画「宝探し」、ビンゴ大会、そして最後に20時からの花火大会と盛りだくさん。3年生のリーダーシップと生徒会と生徒たちが一人何役もこなす姿がこの素晴らしい学校祭を作り上げました。本当にお疲れ様でした。





ちょこっと地域のお手伝い。チョコボランティア活動



今年度の学校の取組として、少しでも奈井江町の役に立ちたいという思いから、生徒と教員がともに学校周辺の区長さんをお願いして草刈り活動をさせていただきました。奈井江町に拠点を置く野球チーム「空知ストレーツ」の選手の方々も参加していただき、地域との交流を深める貴重な体験をさせていただきました。暑い中簡単な作業ではありませんでしたが、役に立てた部分もあったかと思います。まだまだ小さな活動ですが、これから徐々に活動の輪を広げていければいいと考えています。



8月の行事予定

8月2日(火)	職員検診	8月19日(金)	大掃除・全校集会・基礎力診断テスト
8月10日(水)	学校閉庁日	8月31日(水)	生徒会役員選挙公示
8月11日(木)	山の日	夏季休業中は暑い日々が続きます。こまめな水分補給などくれぐれも熱中症対策を怠らないでください。また、危険な場所への出入りも絶対にやめましょう。	
8月12日(金)	学校閉庁日		
8月15日(月)	学校閉庁日		